

### 37 再会の笑顔

先週末の台風16号が過ぎ去って、一気に秋の風が吹いてくるのではと思っていましたが、土曜・日曜そして今日と、昼間は夏日・真夏日を思わせるほどの日差しが注いでいました。朝晩の気温の低さとの寒暖差が、やはり季節の変わり目だということを告げています。



今日から学校は通常登校再開となりました。テレビを通しての朝会ではありましたが、ようやく全校児童向けに話をすることができました。そのあと、各教室を回って見たのですが、教室の人数の多さというよりも、みんながようやくそろったことへの、子どもたちの笑顔がとても印象的でした。

神奈川県下の感染者数は2桁台に落ち着いてきました。このままさらに減少傾向になることを強く願うばかりです。そのために学校では、「マスク着用」「石鹸での手洗い」「密を避ける」の3つを進めてまいります。今後とも、ご家庭のご理解とご協力をお願いします。一人一人が感染しない・させないといった気持ちを行動に移しながら、ともに新型コロナウイルスと向き合っていかなければならないと考えています。

今月の23日(土)にはスポーツデイを予定しております。半日・ブロック・限定と様々な制限の中ではありますが、保護者の皆様(2名だけで本当に申し訳ありません)に、今年度はまだ見ていただけていない、学校での子どもたちの様子を少しでも届けることができればと思っております。